



Actualité

Un vélo électrique pour patrouiller écologiquement

Les deux assistants de sécurité publique d'Echallens ont reçu un nouveau véhicule, qui leur évitera de systématiquement utiliser leur fourgon.

Sonia Barnes et Henri Pollien, les deux assistants de sécurité publique (ASP) d'Echallens, effectueront désormais une partie de leur tâches à vélo électrique. Leur nouveau moyen de locomotion leur a été officiellement remis jeudi passé. "Il leur permettra de se déplacer rapidement et facilement à travers Echallens, explique le secrétaire municipal Cédric Petermann. Mais surtout, il leur évitera de mettre en route le fourgon, jusque-là leur seul moyen de locomotion."

Acheté chez un commerçant d'Echallens qui a offert de bonnes conditions, le vélo électrique des ASP a été décoré aux couleurs d'Echallens 21, la commission Agenda 21 du chef-lieu de district. Son président

Werner Schwarz apprécie le geste : "il symbolise la volonté de nos autorités de promouvoir le développement durable. Nous espérons d'ailleurs que la vision de ce vélo circulant à Echallens incitera d'autres personnes à envisager d'autres moyens de transport que la voiture." Et d'en profiter aussi pour glisser les dates des deux prochaines manifestations organisées par Echallens 21: le vide-grenier du samedi 25 juin et la 8^e Journée du développement durable ainsi que sa balade gourmande le samedi 17 septembre. "L'agriculture biologique en sera le thème principal", annonce le président.

Texte et photo: MS



De g. à dr.: Cédric Petermann (secrétaire municipal), Henri Pollien (assistant de sécurité publique), Werner Schwarz (président Echallens 21), Sonia Barnes (ASP) et Joseph Russi (responsable de la sécurité municipale)



Samedi 16 avril à la Chaussiaz

Nettoyage de Printemps à la Chaussiaz le 16 avril

Après la pluie diluvienne du matin, le soleil a accompagné la quinzaine de bénévoles présents pour un ramassage de déchets organisé par Viviane Herren et Echallens 21 dans le quartier de la Chaussiaz. Petits et grands ont collecté quelque 19 kg de débris sauvages, dont beaucoup de mégots de cigarettes et de petits morceaux de plastique. Les participants ont fait connaissance et fraternisé dans une ambiance conviviale. En récompense, un apéro et un petit concours avec à la clé 2 billets d'entrée au cinéma d'Echallens ont clôturé cette opération de nettoyage. Un grand **merci** à tous les participants. Prochaine collecte de déchets à la Chaussiaz: samedi 23 juillet. Nous vous attendons nombreux!

Echallens 21 sur Facebook

Pour se faire connaître et inviter toutes les générations à participer à la promotion du développement durable, Echallens 21 a créé une page Facebook. Vous pouvez désormais nous suivre, participer et commenter nos actions sur : www.facebook.com/Echallens21.



Edito

Le film « Demain » a donné un élan au concept de permaculture.

Mais de quoi s'agit-il au juste? La permaculture est un ensemble de pratiques et de modes de pensée visant à créer une production agricole soutenable, très économe en énergie et respectueuse des êtres vivants et de leurs relations réciproques.

Il s'agit par exemple d'associer des plantes qui s'aident mutuellement à combattre leurs parasites à la place de monocultures qui n'existent pas dans un milieu naturel. Nouvelle mode ou changement de paradigme? Pourquoi ne pas essayer dans votre jardin? Si cela demande une approche différente et une certaine adaptation, des résultats tangibles sont visibles dès la première année. Je vous encourage vivement à la réflexion, et à l'action!



Werner Schwarz
Président

Agenda 2016

25 juin

Vide-grenier à la grande salle et sur la place du Château

Tous les jeudis de juillet

Marchés folkloriques

17 septembre

Balade gourmande et fête du développement durable sur le thème de l'agriculture biologique. Inscription auprès de l'office du tourisme Echallens région.